

第1回 仙北市文化祭

角館地区・田沢湖地区・西木地区3地区で開催

角館地区

10月22・23日の2日間、角館広域交流センターを会場に、第1回仙北市文化祭（角館地区）が開催されました。

期間中は、絵画や写真、書道、陶芸、パッチワーク、生け花など多数展示されたほか、茶道連盟によるお茶会で来場者は茶道を体験しました。また、民謡や手踊りなどの芸能発表も行われました。



絵画や写真、書道、陶芸、パッチワークなど日頃の活動の集大成を展示



会場入口の玄関ホールを飾った豪華な生け花

民謡、手踊り、日本舞踊からコーラスやカラオケまでバラエティーに富んだ芸能発表（写真是生保内節）

芸能発表会



西木地区

12月4日、西木温泉クリオンと横の体育館を会場に第1回仙北市文化祭（西木地区）が開催されました。

当日は、開会式に続いて西木地区「花いっぱいコンクール」の表彰、西木少年少女読書感想文コンクールの表彰式が行われ、受賞者に賞状が授与されました。

体育館には、保育園や幼稚園、小学校の子どもたちの作品、公民館やサークル活動などで作ったパッチワークや焼き物、書道、絵画、写真などが展示されました。

また、正午から演芸発表が行われ、お囃子や手踊り、戸沢ささらなどが披露されました。



展示された作品を鑑賞する来場者

田沢湖地区

11月5・6日の2日間、生保内市民体育館を主会場に、第1回仙北市文化祭（田沢湖地区）が開催されました。



会場に展示された作品

期間中は、芸術文化協会加盟団体のみなさんや創作活動をしている人などから、書道や華道、絵画、工芸、手芸、さつき、短歌、俳句、写真など690点の作品が会場に展示されました。

また、文化祭の一環として、北浦史談会が昭和35年8月3日の集中豪雨によって起きた田沢湖水害のパネル展示や当時の新聞の切り抜きの写しを展示した「田沢湖災害（集中豪雨）を偲ぶ写真展」が田沢湖図書館2階で同時開催されました。

市民体育館の一角には、茶道を体験できるコーナーが設けられ、茶道に携わっている人から実際にお茶をたてていただき、来場者は茶道を体験していました。



茶道を体験する来場者

当日の受賞者（最優秀賞のみ掲載、敬称略）

西木地区「花いっぱいコンクール」最優秀賞

集落・団体の部…下川原集落花の会

学校の部…桧木内小学校

個人の部…伊藤マスミ

西木少年少女読書感想文コンクール最優秀賞

▷小学校2年の部

武藤夏帆（桧木内）

▷小学校3年の部

若松達也（上桧木内）

▷小学校4年の部

佐々木真由（桧木内）

▷小学校5年の部

鈴木彩希（上桧木内）

▷小学校6年の部

鈴木悠平（西明寺）



最優秀賞に選ばれ、賞状を受けとる受賞者